



さくらだより

第50号
障害福祉サービス事業所
桜が丘晴山苑

令和4年1月7日

日帰りバス旅行

(BIGHOPガーデンモール印西)【10月6日】



動物園で犬とヘビを見ました。犬の頭をなでて、とてもかわいかったです。
観覧車は一番上に上がったときが高くて怖かったです。

橋本 優



日帰りバス旅行に参加する事が出来ました。令和3年10月6日木曜日、印西市原1-2に在るビックホップガーデンモール印西に行きました。

濱野邦夫



バスに乗って、もらったお菓子を食べて、向こうに着いて、猫とか犬を見ました。じやてきて、犬がとてもかわいいでした。
昼は、しょうが焼き定食を食べました。

鈴木容子



生活介護事業より

コロナ禍の中、それでも前向きに過ごす皆様の笑顔を沢山見られた一年でした。建て替え後も桜が丘の良さをいかした支援と、皆様とより良い施設を作つていければと思いますので、明年もよろしくお願ひ致します。



サービス管理責任者遠藤

就労継続支援B型事業より

苑での受注作業で一時的に止まっていたマーカペンの組み立てが10月から再開致しました。多くの利用者様に色々な作業に参加して頂きたいと思っております。1年は早いもので、12月に入りました。あと数日で今年も終わってしまいます。まだまだ寒暖差が激しくなってますので、体調に気を付けながら新年をお迎え下さい。



サービス管理責任者布田

小行事 (輪投げ・bingo)

九月八日に小行事（輪投げ・bingo）が行われました。
代表をして生活介護事業の鈴木直人様・
田上和樹様・西郡直也様に感想を伺いました。



鈴木直人

輪投げは、入って「うまい棒」を貰えた。
bingoが当たって楽しかった。

西郡直也

小行事では、輪投げ・bingoに参加した利用者や、担当の職員と楽しかったです。輪投げやbingoを実際やつてみると結構難しかったです。しかし、つかまた小行事などあれば参加できたらと考えています。

小行事では、輪投げをして的に入つた事が嬉しかったです。bingoもみんなで楽しく出来ました。

久しぶりに楽しめるイベントに参加出来て良かったです。

田上和樹

十二月七日・八日に手仕事マルシェ（販売）が行われました。
代表をして就労継続支援B型事業の永野徳様に感想を伺いました。



手仕事マルシェ in ペリエ千葉の十二月八日に販売会に行き羊毛フェルト・縫製で作った自主製品等を千葉駅三階ホーム付近で販売しました。販売と同時にお客様が沢山来ていただき、羊毛フェルト・自主製品を沢山買って頂きました。本当に嬉しかったです。

この日は、凄く冷たい風が吹いて雨も少し降つて寒い一日でしたが、沢山の福祉サービス事業所が出店していました。

永野 徳

十月十二日（火）に巨大地震を想定した避難訓練を実施しました。

十月七日に東京・埼玉で震度5強の地震があつたばかりで緊張感がある訓練となりました。

またここ最近、各所で大きな地震に見舞われており予断を許さない状況です。

西本職員

防災訓練

編集後記



今年もあとわずかで終わりです。
気温差があるので、体調に気を付けて下さい。

鈴木勝也

今や非常食として認知されるようになつたのが日清のカップヌードルであると言える。
この日清のカップヌードルを有名にした大きな事件が「あさま山荘事件」である。
当時、極寒の長野県で、警視庁の支給品である弁当が凍つてしまい機能しなくなり、事件の模様がTV中継され、そこで機動隊員が食べていい様子が映し出され一躍人気商品になりました。

國吉康太

発行元 社会福祉法人 晴山会

障害福祉サービス事業所 桜が丘晴山苑